

QUILLOTA

CESFAM Rural La Palma de Quillota se convierte en el primer centro de Atención Primaria acreditado del Servicio de Salud Viña del Mar – Quillota – Petorca.

El CESFAM Rural La Palma de Quillota fue oficialmente acreditado por la Superintendencia de Salud, convirtiéndose en el **primer centro de Atención Primaria de la red Viña del Mar – Quillota – Petorca** en obtener esta importante certificación. Este reconocimiento confirma que el establecimiento cumple con altos estándares de calidad, seguridad y atención centrada en las personas.

La ceremonia de acreditación fue encabezada por el Superintendente de Salud, Dr. Víctor Torres Jeldes, y el alcalde de Quillota, Dr. Luis Mella Gajardo, quienes destacaron el esfuerzo del equipo de salud y la relevancia del logro para la comuna. Ambos coincidieron en que



este avance posiciona a Quillota como referente regional en salud pública de calidad.



La directora del CESFAM, Patricia Romero Díaz, **valoró el compromiso de los equipos y la comunidad en un proceso complejo pero enriquecedor**, que fortalece la Atención Primaria con un enfoque humano y cercano. Por su parte, Rodrigo Fernández, jefe de Atención Primaria del Servicio de Salud, destacó que este paso va

en línea con los desafíos asumidos por la comuna en el marco de la APS Universal.

La acreditación tiene una **vigencia de tres años**, desde el 5 de septiembre de 2024 al 5 de septiembre de 2027, y reconoce un cumplimiento del 100% de las características obligatorias y un 90% del total evaluado, superando ampliamente el mínimo requerido.

Actualmente, el CESFAM La Palma atiende a más de 5.800 personas con un equipo de 45 funcionarios. Solo en 2024 ha realizado más de 14.000 consultas médicas, 2.400 controles cardiovasculares, cerca de 700 cirugías menores y más de 450 atenciones domiciliarias, consolidándose como un **modelo de atención rural de alta calidad**.

